



Síntesis de medios

10 de julio de 2025

Primeras Planas

Contrabandean 30% de gasolina
Detectan 4 empresas de huachicol en EU y México
Embargarán afores para pago de pensión a niños
En prisión preventiva y sin sentencia, uno de cada 3 reos federales
Aplaza EU imposición de sanciones a Vector, Intercam y CIBanco
Con Durazo, récord de quejas en Sonora por violaciones a Derechos Humanos
Panista, indignado por megadecomiso de huachicol
Catean Santa Martha
¡Abuso de autoridad!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reos tenían todo para extorsionar

Dieciséis celulares fueron asegurados durante un operativo que se realizó en el penal varonil de Santa Martha Acatitla, ubicado en Iztapalapa. Se trata de equipos que fueron decomisados en dormitorios que son ocupados por presos vinculados a La Unión Tepito. "Son diligencias que hacemos constantemente pues el mensaje es claro: el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, nos instruyó inhibir las acciones delictivas en los penales", dijo un mando de la SSC de la CDMX. [Excélsior](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

“Por supuesto que existe el racismo, casi no se denuncia por normalización”

La presidenta del Copred, Geraldina González de la Vega, afirmó que en México la discriminación racial no sólo persiste, sino que está profundamente arraigada y normalizada en la vida cotidiana. Tras la agresión a un elemento de Tránsito por parte de la ciudadana Ximena Pichel en la colonia Condesa, la jefa de Gobierno, Clara Brugada y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, informaron que el uniformado recibió acompañamiento y presentó sus respectivas denuncias ante la FGJ local y ante el Copred. [La Razón](#)

Busca reunión con policía

Ximena Pichel, mujer argentina, entregó una carta de disculpa a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX y pidió al titular de SSC, **Pablo Vázquez**, acudir a la dependencia y agradecer a los elementos por el trabajo que hacen. Pichel inicia el escrito reconociendo que está arrepentida y avergonzada de las expresiones que profirió contra un uniformado en la colonia Condesa. [Reforma](#) / [Metro](#)

Aplicarán censo y campaña contra uso de armas en CDMX

A unos días de que se alcance la meta de mil armas retiradas de las calles con el programa Sí al Desarme, Sí a la Paz, el gobierno de la CDMX alista una campaña en contra de la utilización de armas de fuego, a la par de levantar un registro de las utilizadas por células delictivas. El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que, como parte del plan para abordar el fenómeno de la violencia armada en la ciudad, en conjunto con la Fiscalía capitalina se lleva a cabo un registro de "coincidencia balística entre eventos" para vincular las armas usadas por determinadas células en hechos delictivos. [Eje Central](#)



Síntesis de medios

10 de julio de 2025

Rescatan a lomitos

Policías capitalinos rescataron a 9 cachorros y 8 gatitos en estado de deshidratación que eran mostrados en una jaula para pedir dinero en la avenida peatonal Francisco I. Madero, en la Colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Con serpiente en las manos

Policías asignados a la vigilancia del Metro detectaron a un menor que portaba una serpiente en las manos en la zona de torniquetes de la estación Potrero, de la Línea 3, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El joven declaró que adquirió el reptil por medios digitales, sin contar con los permisos correspondientes, por lo que fue canalizado a la agencia especializada en menores. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#)

Salvan a hombre que intentaba suicidarse

Efectivos del Sector Topilejo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** salvaron a un hombre quien, en estado de ebriedad, pretendía lanzarse de un puente ubicado en calle 5 de Mayo y la carretera México-Cuernavaca, en la colonia San Andrés Totoltepec, alcaldía Tlalpan. [Basta](#)

Rescatan a cura que cayó de azotea en una parroquia

El párroco de una iglesia ubicada en calle Clavel, de la colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc, sufrió una caída estando en la azotea del templo, por lo que servicios de emergencia tuvieron que movilizarse al lugar para ayudar al adulto mayor. Fueron policías y paramédicos del **ERUM** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes auxiliaron al hombre y lo trasladaron a un hospital cercano. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Se le botó la canica y trepa a poste de energía del Metro

Un sujeto subió a los postes de energía que mueven a los convoyes de la Línea A del STC Metro, en la inter estación Peñón Viejo a Guelatao; con ayuda de rescatistas y **policías**, el invasor fue bajado y trasladado al MP. [Basta](#)

Coyoacán sigue el retiro de autos abandonados

Para recuperar espacios públicos, garantizar la seguridad vial y peatonal, el alcalde Giovanni Gutiérrez encabezó el arranque del Dispositivo de Chatarrización número 50, donde destacó que los vecinos visitantes de Coyoacán merecen vivir mejor y transitar en un entorno seguro, limpio y agradable. Subrayó que este programa es coordinado con el Gobierno de la CDMX, a través de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la **Subsecretaría de Control de Tránsito**. [24 Horas](#)

SSC atrapa a 21 por robo de plásticos bancarios

Durante el primer semestre de 2025, elementos de la PBI capturaron a 21 personas señaladas como posibles responsables de desplazamiento de tarjetas bancarias en ocho alcaldías de la CDMX y en el municipio de Naucalpan, Edomex. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detalló que entre los detenidos se encuentran ciudadanos venezolanos, dos peruanos y dos mujeres, las aprehensiones se llevaron a cabo en las alcaldías Iztacalco, Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, Benito Juárez, Xochimilco, Azcapotzalco, Cuauhtémoc y Coyoacán, así como en la Zona Metropolitana del Valle de México. [24 Horas](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Detienen a operador de "El Betito", ex líder de La Unión Tepito

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron, en la colonia Guerrero, a un sujeto de nombre Romel, quien se dice es cuñado de "El Betito", presunto líder de la banda criminal La Unión Tepito. [Contra Réplica](#) / [Excelsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

10 de julio de 2025

Cae “El Barbas” de la Anti-Unión

Tras un operativo, **elementos policiacos** detuvieron a Marcos García, “El Barbas”, integrante de la Anti-Unión en la colonia Progreso Atizapán, en la alcaldía Álvaro Obregón. Se le aseguraron diversas dosis de presunta droga y un arma de fuego. [El Gráfico](#)

Atrapan a pistoleros

Dos presuntos asaltantes, entre ellos un menor de edad, fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** debido a su responsabilidad en el ataque a balazos que dejó gravemente herida a una joven menor de edad en calle 5 de Mayo, de la colonia La Martinica, alcaldía Álvaro Obregón. Tras un seguimiento por medio de cámaras del C2 fueron localizados en la colonia Barrio Norte de la misma alcaldía. [Basta](#) / [Excélsior](#)

Capturan a extorsionadores en Valle Gómez

Cuatro sujetos fueron detenidos después de que presuntamente cobraron parte de una extorsión en una obra en construcción de la colonia Valle Gómez, en la alcaldía Venustiano Carranza. Los presuntos delincuentes fueron interceptados durante su intento de fuga por personal policiaco. La detención fue confirmada por **la SSC** a través de un comunicado, en el que detalló que los hechos sucedieron cuando los operadores del C2 Centro reportaron un posible caso de extorsión en la calle Mapimí. [Eje Central](#)

Cae El Chuki, robaba tiendas en Coyoacán

Elementos de la SSC detuvieron a Joaquín "N", alias El Chuki, identificado como responsable del robo de mercancía y dinero en efectivo a tiendas de la cadena OXXO localizadas en Coyoacán; se le liga con siete robos ocurridos entre febrero y junio del año en curso. Su arresto se efectuó tras el asalto en las calles Cerro San Antonio y la calzada de Miramontes, en la colonia Campestre Churubusco, alcaldía Coyoacán. [Eje Central](#)

Detienen a venezolanos por asaltar a mujer en CDMX

Policías de la CDMX detuvieron a dos hombres de nacionalidad venezolana tras ser señalados como responsables de asaltar a una mujer en la esquina de Isabel La Católica y 5 de Mayo, colonia Centro Histórico, en la alcaldía Cuauhtémoc. [Eje Central](#)

Colocan módulo de Pilares en la Estela de Luz

Un módulo de Pilares fue instalado a un costado de la Estela de Luz, en Paseo de la Reforma, donde antes se ubicaba un punto de consumo de marihuana. Esto forma parte de la recuperación de estos espacios por parte del Gobierno capitalino. En el punto se encuentran cinco elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes vigilan y realizan recorridos. [El Universal](#)

Retiran 15 viviendas de suelo verde

Como parte de la estrategia de protección y restauración del suelo verde de la capital, el Gobierno de la CDMX, a través de la Sedema, logró la recuperación de dos mil 425.5 metros cuadrados del Área de Valor Ambiental (AVA) Barranca Becerra Tepecuache, en Álvaro Obregón. Personal de la Sedema, junto con las secretarías de Gobierno, de **Seguridad Ciudadana**, de Obras y Servicios y de Vivienda, así como la PAOT, y otras instancias, retiraron escombros y materiales como tabiques, madera, lonas y material ferroso. [El Herald](#)
[de México](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

10 de julio de 2025

Atienden daños tras protestas

Tras las movilizaciones contra la gentrificación en las colonias Roma, Condesa y Juárez, la alcaldía Cuauhtémoc realizó labores de limpieza y recuperación del espacio público. Por su parte, Protección Civil brindó atención a las personas que fueron afectadas, mientras la **Policía Auxiliar** reforzó la seguridad en vialidades secundarias. [Ovaciones](#)

Congresistas piden expulsión del país de Lady Racista

Tras el revuelo en redes sociales por el presunto acto de discriminación en que incurrió la ciudadana argentina Ximena Pichel, conocida como Lady Racista, en contra de un **elemento de la SSC**, la fracción parlamentaria del PVEM en el Congreso de la CDMX apoyó la demanda generalizada de que la FGJ investigue a fondo el caso. [La Prensa](#)

Vacíos normativos: la grieta al derecho a la Ciudad de México

El Congreso de la CDMX tiene una responsabilidad constitucional ineludible: tender el puente que lleve los principios federales al terreno local. Hoy ese puente no existe; la planeación cita competencias que, normativamente, siguen en el aire porque nuestra legislación secundaria no ha absorbido al menos, ocho reformas federales clave: simplificación administrativa y digitalización; la prohibición de reelección y freno al nepotismo electoral; la protección sanitaria contra vapeadores y fentanilo; la simplificación orgánica que desaparece órganos autónomos; las nuevas facultades de investigación para policías locales; la reforma de igualdad sustantiva y paridad; los derechos de bienestar (pensiones, discapacidad, vivienda digna); y el reconocimiento pleno a pueblos indígenas y afromexicanos. [Eje Central](#)

Puedes reportar semáforos fuera de operación en la cuenta de X de la Semovi (sic): [@UCS_GCDMX](#). [Reforma](#)

Protección y seguridad de datos personales, lo que exige la Ley a todas las dependencias de gobierno

Los registros gubernamentales con datos personales de ciudadanos deben estar concentrados con seguridad, es decir, almacenados de manera tal que no puedan ser extraídos o copiados indebidamente y mucho menos ser sujetos a revisiones o usos no justificados legalmente. En cuanto a las reformas recién aprobadas en el Congreso de la Unión, la Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia en Materia de **Seguridad Pública** establece también desde sus considerandos que la información, acciones y procedimientos que establece seguirán los dictados de las leyes de protección a datos personales. [La Crónica de Hoy](#)

Columna: Dinero: Publicidad gratuita tras el escándalo

Nunca pensó Ximena Pichel que recibiría tanta publicidad gratuita después de que insultó a un policía que intentaba poner una araña a su Mercedes Benz en la colonia Condesa. Después de que el incidente encendiera las redes, la conciudadana de Milei solicitó al jefe de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, tener un encuentro con el agente policiaco para disculparse. Ahí estarían camarógrafos y fotógrafos de todos los medios. Incluso ha ganado simpatías. [La Jornada](#)

Columna Confidencial: Llega al Senado caso Lady Racista

La senadora neomorenista, Cynthia López Castro, presentó una iniciativa de ley que ordene el retiro de visas y permisos a extranjeros que insulten a los de esta tierra. Ya saben, por el asunto de la modelo argentina Ximena Pichel, que insultó a un **policía de la CDMX**. [El Financiero](#)



Columna Detrás de la tinta: Los límites de la paciencia / Emilio Antonio Calderón

Uno esperaría que casos como el de Ximena Pichel fueran anomalías vergonzantes de tiempos pasados. Pero no. El caso explotó en redes sociales luego de que se viralizara un video donde Pichel insulta a un **policía de tránsito** en la CDMX llamándolo "negro muerto de hambre". El uniformado, de tez morena, fue objeto de una agresión que no sólo reveló el clasismo latente, sino el racismo explícito de ciertos sectores que creen que el poder adquisitivo o la nacionalidad les otorgan permiso para pisotear a otros. Lo relevante es que, más allá del escarnio digital, el policía presentó una denuncia formal ante la Fiscalía por discriminación. No deja de ser irónico que la agresora acumule también cerca de 150 mil pesos en deudas por mantenimiento y multas viales. Una deuda no sólo económica, sino moral, con la ciudad que la acogió. [Eje Central](#)

Columna Sin dejar a nadie atrás: Una ciudad más segura junto al C5 / Adal Ortiz Avalos

El pasado martes, junto con un grupo de empresarios afiliados a Coparmex CDMX y expertos en seguridad, tuvimos la oportunidad de visitar el C5, que es mucho más que un espacio de monitoreo: es una muestra concreta de cómo la tecnología, la coordinación institucional y la inteligencia estratégica pueden incidir directamente en el bienestar colectivo. Las cámaras y tecnologías de monitoreo son un sistema orientado a la prevención del delito y la respuesta inmediata ante emergencias. [El Financiero](#)

Columna Binoculares: Sigue la limpia

Como parte de la estrategia Blindar BJ 360°, la alcaldía Benito Juárez ha liberado las calles de los llamados "franeleros", quienes de manera ilegal rentan lugares de estacionamiento en la vía pública. Durante el último trimestre, realizó 13 operativos en los que 441 personas, hombres y mujeres de entre 18 y 79 años de edad, fueron remitidas ante el Juez Cívico por incurrir en esta falta. [El Gráfico](#)

Cartas a Reforma: Tu Opinión // De disculpas...

Para la argentina que insultó a un oficial de la **Policía** en la Colonia Condesa, y cuyo hecho se ha hecho viral, sería un premio que se quede y se le haga pedir disculpas en el mismo foro en el que el senador Gerardo Fernández Noroña forzó a un ciudadano. Se vería la clase de simpatías que ese hecho generaría por un servidor que sale a jugarse la vida todos los días no por otro que viaja mucho por placer. [Reforma](#)

Artículo: No a la xenofobia / Humberto Musacchio

Tras manifestaciones violentas en las colonias Roma, Condesa e Hipódromo, todo se desarrolló con permiso de las autoridades, que sencillamente nada hicieron para evitar el desorden. En los días siguientes, las autoridades han lamentado lo ocurrido, pero no es la primera ocasión en que aparecen los encapuchados que dañan bienes privados y públicos, y **agreden incluso a policías** sin que sean molestados, lo que permite suponer que tienen como función dar un carácter delictivo a las manifestaciones y aportar pretextos para que sean prohibidas. [Excélsior](#)

Policiaco

Roban relojes de tienda en Coyoacán

Tres delincuentes ingresaron a una tienda Sanborns para robar relojes en la sucursal Miguel Ángel de Quevedo, de la colonia San Andrés, alcaldía Coyoacán. De acuerdo con reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los sujetos realizaron detonaciones al techo del establecimiento para intimidar a los encargados, para después huir a bordo de una motocicleta, la cual fue abandonada en calle 20 de Agosto. [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

10 de julio de 2025

Cafre le da aventón a una abuelita y se da a la fuga

Una mujer de la tercera edad resultó arrollada por un vehículo particular cuando intentaba cruzar la calle sobre avenida Universidad, en la colonia Del Carmen, alcaldía Coyoacán. Al sitio acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron a la mujer a un hospital de la zona, el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Persiguen y balean

Dos hombres que viajaban en una motocicleta fueron atacados a tiros sobre calle Tláloc, colonia Panchimalco, alcaldía Milpa Alta, tras balearlos perdieron el control de la motocicleta y chocaron contra un árbol. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM**, quienes confirmaron que uno de ellos ya había perdido la vida, los responsables lograron escapar a bordo de un automóvil. [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Tragos de plomo dejan dos heridos en antro

Una riña dejó como saldo dos personas lesionadas de bala, una de ellas menor de edad, en el bar “El Bambú” ubicado en la colonia Portales, alcaldía Benito Juárez. **Elementos policiacos** arribaron al sitio en donde el encargado del bar les aseguró que todo estaba en orden, por lo que el lugar fue clausurado por falsedad de declaración, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Fallecen por incendio mujer y tres mascotas

Una adulta mayor y los perros que tenía por mascotas murieron calcinados durante un incendio en una vivienda ubicada en calle La Cañada, del Pueblo San Luis Tlaxialtemalco, alcaldía Xochimilco. Bomberos sofocaron el incendio y encontraron el cadáver de la mujer por lo que **elementos policiacos** del Sector Tepepan resguardaron la zona en espera de peritos. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Pena que domina en CDMX: La mayoría pasa menos de una década en prisión

Nueve de cada 10 personas sentenciadas desde el 2020 por los jueces de la CDMX recibieron penas menores a nueve años de cárcel, tras haber cometido algún delito. El delito que más sentencias ha recibido en la Capital es el robo, que incluye: robo de autopartes, habitacional, a transeúnte, a negocio, a transporte, entre otros. La mayoría de las detenciones son hechas por policías de la SSC. [El Sol de México](#)

Justicia

Ven avances en liberación de vías

Vecinos de Miguel Hidalgo señalaron un avance en el retiro de la vía pública de vehículos que forman parte de investigaciones de la FGJ local. Datos de la Fiscalía capitalina refieren que hasta el momento se retiraron 3 mil 934 vehículos relacionados con investigaciones, los cuales fueron entregados a sus propietarios. [Reforma](#)



Imagen Destacada

